
分団児童会 ～来年度のスタートに向けて～ 

 

今日は５時間目に「分団児童会」を行いました。 

各地区で割り当てられた教室に集まり、今年度の登校班の反省をしたり、来年度に

向けての確認や相談をしたりして、新しい登校班の準備をしました。また、古くなってい

る班旗については、新しいものと交換しました。 

そして、今日の下校は、実際に新しい登校班で自分たちの地域まで帰って行きました。

新しく班長になった子は、今までの班長さんのがんばりを見習って、来週から安全に登

校できるようにしてください。また、お世話になった６年生の子たちは、下級生の見守り

や新しい班長さんへのアドバイス等をよろしくお願いします。 

見守りボランティアの方々や地域の方々には、今後も牛牧小学校の児童の登下校が

安全にできるように見守りや声かけをよろしくお願いします。 


